

## Municipio se reúne con sindicatos de Dulceros de La Ligua y acuerdan plan de trabajo conjunto

En el encuentro de trabajo los dulceros manifestaron sus principales inquietudes en relación a los espacios de venta, formalización de permisos y resguardo de su trabajo. Se acordó un plan de trabajo conjunto a fin de dar respuesta a sus inquietudes y así seguir apoyándolos.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, entregó detalles de la fructífera reunión y de la hoja de ruta que se fijó, en la que estuvo presente el área jurídica de la Municipalidad. **“En la reunión participó una abogada del municipio, que será la contraparte con los dulceros para ir viendo las problemáticas que tienen en relación a la ordenanza. También el ordenamiento de los sindicatos. En la reunión estuvo presente el Capitán Acuña de Carabineros y también el Teniente de Carreteras que siempre ha estado dispuesto a ayudarnos y dar todas las facilidades a los dulceros para trabajar de buena forma. Agradecer la presencia de la directora del Servicio de Puestos Internos de la comuna de La Ligua quien orientó a los Dulceros y ellos pudieron hacer todas sus consultas”.**

### Anuncio Patrocinado

Asimismo, la primera autoridad comunal, dio a conocer algunas acciones que está realizando el Municipio para relevar el trabajo de los Dulceros de La Ligua. **“Hoy día estamos muy contentos por esta reunión. Queremos seguir trabajando con ellos. Comentárselos que como una forma de seguir apoyándolos, específicamente, a los dulceros que se ubican en el sector del antiguo terminal, ya se les ha asignado un lugar que ocuparán durante el año. Ahí se van a ir dando turnos para que cada dulcero pueda ocupar el espacio, y a la vez también, ocupar el baño del Paseo Estación. En tanto, en abril-mayo, se pondrá la imagen de la dulcera que estará en el centro de La Ligua. Dando así el realce que se merecen los dulceros”.**

En tanto, Gonzalo Tapia Abarca, Presidente del Sindicato de Canastero de la Panamericana Ruta 5 Norte, agradeció el espacio brindado por el Municipio de La Ligua. **“El día de hoy nos encontramos en una reunión en el Edificio Consistorial para poder desarrollar una estrategia y una planificación de las nuevas ordenanzas que necesitamos nosotros como gremios de Dulceros de La Ligua. Lo importante del día de hoy es que se nos recibe en el Municipio con toda la amabilidad del alcalde Patricio Pallares. Estamos firmando una serie de compromisos y una serie de promesas para poder desarrollar una estrategia clara, sostenible y manejable en el tiempo para beneficio de todos nuestros asociados y Dulceros de La Ligua. Se agradece esta reunión”.**

Municipio se reúne con sindicatos de Dulceros de La Ligua y acuerdan plan de trabajo conjunto

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Por otra parte, Mariela Meneses, Dulcera de la Zona de Servicios de la Ruta 5 Norte, agradeció el apoyo permanente que ha tenido el alcalde con su gremio. **“Estamos contentos con la reunión que tuvimos con el señor alcalde, vinimos varios de los sindicados de dulceros. A trabajar unidos como siempre lo hemos hecho. Estamos muy agradecidos del alcalde porque él siempre se ha preocupado de nosotros, que trabajemos bien. Siempre ha estado presente”.**

Finalmente, con respecto a las seguridad de los dulceros y el correcto funcionamiento de la venta de los productos, el Director de Seguridad Pública de la Municipalidad de La Ligua, Hernán Mera Burgos, comprometió mayor fiscalización. **“Los dulceros nos plantearon una situación que nosotros habíamos evidenciado desde el inicio de la temporada de verano, que es la instalación de comercio ilegal o comercio irregular. Nosotros hemos realizado un programa exhaustivo de fiscalizaciones en todo el borde costero y hoy día hemos comprometido todos nuestros esfuerzos para desarrollar un programa de fiscalización exclusivamente para la carretera, primero para dar seguridad a nuestros comerciantes, y segundo evitar que se instalen comerciantes que no tienen las autorizaciones correspondientes”.**

Este no es la primera vez que existe una reunión de estas características con los dulceros,

Municipio se reúne con sindicatos de Dulceros de La Ligua y acuerdan plan de trabajo conjunto

ya que el año 2025 se llevaron a cabo varias instancias de trabajo.

Este nuevo encuentro reafirma, una vez más, nuestro compromiso y respeto con esta noble labor que pone en alto el nombre de la comuna de La Ligua.

y tú, ¿qué opinas?